

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 22.04.09

Sitzungsleiter: Jan Breuer, Protokollführer: Michael Müller

1 Begrüßung und Formalia

Jan Breuer eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 11/11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 06.04.09 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:

Jan Breuer, Andreas Fiedler, Anja Haack, Katharina Höhne, Alexander Kruppa, Anne Lademann, Paul Mittelstädt, Michael Müller, Vera Schade, Katharina Weiß, Johannes Greiner

Gäste:

Fabian Hösel (bis TOP3), Patrick Oberthür, Alexandra Schröder (zum TOP5), Lars Vandrei (ab TOP10)

2 Berichte

- Katharina H. berichtet vom FSR-Treffen am Montag.
- Alexander berichtet vom Grillen am letzten Donnerstag und erklärt, dass es sehr erfolgreich gelaufen sei. Paul bedankt sich für die gute Abrechnung der Veranstaltung.
- Patrick berichtet von der letzten StuRa-Sitzung.
- Katharina H. und Paul berichten von der Ringvorlesung. Das Interesse der Studenten war sehr groß und übertraf unsere Erwartungen. Anhand der Einschreiblisten lässt sich feststellen, dass die Vorlesung sehr stark auch von Studenten anderer Fachrichtungen nachgefragt war.
- Vera erklärt, dass die jDPG starkes Interesse bekundet hat, mit uns enger zusammenzuarbeiten.
- Paul legt die finanzielle Situation unseres Fachschaftsrates dar.

3 Fakultätsrat

Fabian Hösel möchte seinen Sitz im Fakultätsrat wieder abgeben. Daher muss die Stelle für die Dauer von zwei Wochen neu ausgeschrieben werden.

4 Bildungstreik/Lange Nacht der Wissenschaften

Patrick erklärt, dass ein bundesweiter Bildungstreik in der 25. Woche geplant ist. Der Grund ist die derzeitige Bildungsmisere (Unterfinanzierung, zu wenige Professoren etc.). Die gesamte Woche über werden verschiedene Aktionen stattfinden. Abschließen wird dies mit der Langen

Nacht der Wissenschaften. Es wird jedoch noch überlegt, was während dieser Nacht genau veranstaltet werden soll.

5 Dies Academicus

Alexandra (Institut Integrale) stellt die geplante Veranstaltung zum Dies Academicus vor und fragt nach Vorschlägen unsererseits. Sie wünscht, dass wir grobe Ideen noch diese Woche zusenden. Der „Crime Campus“ beginnt um 12 Uhr und soll etwa zwei Stunden dauern.

Wir werden zum Dies Academicus ein Katerfrühstück anbieten. Dies muss jedoch noch genauer geplant werden. Anja und Anne übernehmen die Aufgabe. Sie erstellen ein Konzept bis zur nächsten Sitzung. Zusätzlich dazu besteht die Überlegung, eine Spaßvorlesung zu halten. Daher wird Jan Prof. Ganter auf dieses Vorhaben ansprechen. Das Institut Integrale würde für die Vorlesung sogar werben.

6 Uni-Tag

Für den Uni-Tag am 16. Mai sind Tische und Stühle für unseren Stand inzwischen bestellt. An diesem Tag werden wir dasselbe Programm wie zum Schnupperstudium im Januar anbieten. Paul fragt einerseits bei Prof. Brehm wegen der Minimalflächenexponate an und andererseits bei Frau Eigenwill wegen eines Beamers und Verlängerungskabels. Jan besorgt neue Informationshefte bei der Studienberatung. Anja und Anne kaufen schließlich Süßigkeiten für den Dies Academicus und den nachfolgenden Uni-Tag ein. Paul und Katharina W. übernehmen die Studienberatung zusammen mit Herrn Lehmann.

7 T-Shirts

Patrick äußert – beziehend auf den Antrag in der letzten Sitzung – sein Missfallen, dass die Bedruckung der persönlichen T-Shirts mit dem FSR-Logo aus Geldern des Fachschaftsrates bezahlt wird. Aus diesem Grund setzt sich Paul mit dem Finanzverantwortlichen des StuRa in Verbindung und klärt die Rechtmäßigkeit ab.

8 Volleyballturnier

Michael hat das Angebot vom City-Beach für das Volleyballturnier am 20. Juni vorgestellt. Es wird verbleiben, dass er nochmals anfragen soll, wie hoch die Getränkepreise sind, ob die Teilnehmer eigene Getränke und Nahrungsmittel mitbringen und ebenso verzehren können sowie ob es eine Frist gibt, innerhalb derer wir reservieren müssen. Dahingehend stellt sich für uns auch die Frage, ob eine Reservierung verbindlich wäre.

9 Professoren-Stammtisch

Es wird gebeten, die Folien zum Professoren-Stammtisch in Vorlesungen für Mathematikstudenten des ersten Semesters aufzulegen.

10 Sommerball

Paul erklärt, dass wir die Tanzschule Graf und die Debeka als Sponsoren gefunden haben. Die Entwürfe für Flyer, Eintrittskarten und das Plakat sind erstellt und werden herungereicht. Etwaige Änderungsvorschläge sind bitte an Patrick zu richten. Sobald er alle eingearbeitet hat, wird er die Entwürfe per Mail an alle schicken.

Jan stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen für den Druck von Flyern und Werbepublikationen für den Sommerball einen Finanzrahmen in Höhe von 200 Euro zur Verfügung zu stellen.“

Der Antrag wird mit 10/0/1 angenommen/abgelehnt/enthalten.

Innerhalb von vier Werktagen kann der Druck abgeholt werden. Alexander wird dies am Dienstag erledigen. Der Kartenverkauf für die Fachrichtung ist bei Frau Eigenwill vorgesehen. Paul erkundigt sich, ob dies tatsächlich so möglich wäre. Für Studenten sollen Karten im StuRa und zusätzlich in unserem Büro (sofern jemand anwesend ist) verkauft werden. Patrick fragt diesbezüglich beim Studentenrat an. Falls es nicht möglich wäre, so würden wir Karten über die Bierstube verkaufen. Bis morgen soll dies möglichst geklärt sein, so dass anschließend die Verkaufsstelle auf den Plakaten vermerkt werden kann. So lange wird auch Katharina W. mit dem Abschicken der Plakate an die Druckerei warten. Auf den Flyern soll schließlich noch vermerkt werden, dass der Kartenverkauf nur bis zum 29. Mai stattfindet.

Am Montag werden Katharina W., Paul und Michael die Eintrittskarten ausdrucken und entsprechend kennzeichnen.

11 Büromaterial

Neue Büromaterialien können wir direkt bei Frau Eigenwill holen. Demnach müssen wir diese nicht mehr selbst kaufen.

12 Analysis-Vorlesung WS 2009

Da heute kein Mitglied des FSR Physik zu unserer Sitzung erschien, wird nochmals eine Einladung für die nächste Sitzung an den FSR Physik verschickt. Somit wird dieser Tagesordnungspunkt vorläufig auf die nächste verschoben.

13 Sonstiges

- Es wird angemerkt, dass die Aktualität unserer Homepage momentan zu wünschen übrig lässt.
- Der Stempel mit unserem neuen Logo liegt inzwischen vor.
- Aufgrund einer Anfrage werden wir das ursprünglich für den 09. Juli geplante Grillen auf den 25. Juni verschieben.

- Die nächste Sitzung findet außerplanmäßig am 27. April um 14.50 Uhr statt. Dafür entfällt die übliche Mittwochsitzung am 29. April.

Jan Breuer schließt die Sitzung um 20:21 Uhr.